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“You can always change.”                校長 児玉 洋司 

■目的意識について 

 １学期の振り返りについては，学年や授業

担当の先生から助言があったと思います。当

然のことですが，過去を振り返り，改善して

いけば必ず成果となってあらわれます。た

だ，その事は分かっていても行動できず苦悩

している人もいるでしょう。本日を新たな節

目として，自分を良い方向へ変えていきませ

んか。その鍵となるのは，『目的意識の高ま

り』です。 

 『学校に行く目的は？』，『勉強する目的

は？』，『部活をする目的は？』，『習い事

に通う目的は？』。私が生徒から聞いた『目

的』をいくつか挙げます。 

 『友だちと青春したいため』，『社会で活

躍する力をつけるため』『志望大学に入るた

め』，『将来，安定した収入を手に入れるた

め』，『将来，クラウドファンディングで資

金を集め製品開発したいため』，『将来，海

外で生活するため』などがありました。毎日

の取り組みが目的のためと分かれば，自主的

に行動していくようになります。これまで怠

惰な生活を続けたり，結果が出ないことに臆

病になったりしているとき，『目的』を本気

で意識していけば変われます。今学期，学習

面で顕著な伸長を示している人に共通してい

る点は，進路に対する目的意識の高揚です。

「人は簡単に変われない。」というのは思い

込みです。人はいつでも変われます。 

If you think you can't change, 

you're wrong. You can always change. 

自分の力を見くびってはいけません。『どう

せやってもできない。』，『自分の力はこれ

ぐらいかな』とか思い込まないことが重要で

す。私は先生方に，『学力不振で悩んでる生

徒は，目的意識が高まらず本気で勉強してい

ないだけです。』，『生活習慣や学習方法に

原因があるだけで能力に問題はありませ

ん。』，『どんなに頑張っても厳しいかなと

考えてはいけません。』と話しています。 

 生徒の皆さんに，『やってもできない』と

いう言葉を言い訳として使ってほしくありま

せん。この夏休みは，輝ける未来を実現する

目的として，気持ちや行動をベターチェンジ

していきましょう。 

 

■平和について 

 夏休みは『戦争』，そして『平和』につい

て考える機会です。今から７６年前の７月１

７日，大分市は大規模な空襲を受け，壊滅的

な被害が生じました。アメリカ軍の戦略爆撃

機Ｂ２９の３０機が約６０００発の焼夷弾を

投下し，大分駅を中心とした地域はほぼ焼き

尽くされたのでした。当時，荷揚町にあった

岩田学園もほぼ全焼となり，翌年に今の岩田

町に移転しました。その当時の子どもが書い

た記録があります。 

 『１９４５年７月１６日，夜１１時頃，母

に起こされ目を覚ますと，大分の町は真昼の

ように明るく，真っ赤な火の海でした。黄リ

ンを浴びた被災者が山の方へと荷物を持って

逃げていくではありませんか。爆弾が作る穴

は大きなもので楽に人が泳げるくらいの大き

さです。２～３日後，町なかに住んでいた先

生の家の焼け跡の片づけのため何人かで行き

ました。まだレンガが熱かったことを覚えて

います。大分駅周辺には行く当てもない浮浪

者が増えました。あの夜，焼け出されて親を

亡くし，行き場を失った子どもたちです。戦

争が一段と激しくなると，学校からの帰り道

には，体を隠せるほどの溝を見つけて一時伏

せるなど毎日の事でした。母は白い粉の入っ

た瓶を持っていました。みんな一緒に死ねる

量の青酸カリでした。戦争が終わりに近づく

と，Ｂ２９はすぐ頭上を低空で飛んでいまし

た。』。 

 終戦から７７年，私たちは平和な中，自分

の目的の為に生きることができます。 

Festina lente 



 

学園だより 

最新入試動向                         進路指導主任 後藤慎太郎 

 昨年度(2021年度)の共通テストは，新

型コロナウィルス感染症の影響から，本

試験が2回実施され，さらに特例追試験が

実施されましたが，2022年度は従来通り

本試験(1月15日(土)，16日(日)の両日，

全国677(16日はトンガ沖海底火山噴火によ

る津波警報の影響で676)の会場で実施)と

追試が実施されました。 

 志願者数は530,367人で前年度より4,878
人減少しました。減少の主な原因として

は，既卒生(浪人生)の減少(4,222人減)が

あげられます。現役生は18歳人口の減少

にもかかわらず426人の微減に留まり，現

役生の志願率は45.1％と過去最高となりま

した。 

 出題内容については，昨年度(21年度)

以上に思考力・判断力が求められ，提供

された多くの「資料・表・グラフ・地

図・写真・文章」を読み解き，必要な情

報を抽出して適切な解答を導き出す力が

求められました。対話文形式の出題によ

る問題分量の増加と，読解力・情報処理

能力が一層問われることとなり，「数学

Ⅰ・数学Ａ」を含む7科目がセンター試験

を通じて過去最低の平均点となるなど，

全体的に難化しました。 

その影響からか，共通テストリサーチ(河

合塾)の得点分布においても特に理系7科 

目(900点満点)での得点率が8割以上の受

験生が前年度の38％(62％減)，6割以上8割
未満の受験生が前年度80％(20％減)等理

系上位層の得点率の低下が目立ちまし

た。以下は国立大医学部の共通テスト

ボーダーラインの一例(「大学名，ボー

ダー得点率(昨年度比)」)です。東京大8
8％(－4％)，京都大85％(－5％)，愛媛大

75％(－7％)，九州大81％(－5％)，大分

大76％(－4％)等。 

 日本私立学校振興・共催事業団による

と2021年度の入学者は46％の私立大学で

定員割れでした。「大学全入時代」と言

われている昨今ですが，18歳人口の減少

の割合に対し，受験人口の減少幅は少な

いため，人気のある難関大学は国公立・

私立を問わず依然として高い倍率を保っ

ており，決して入りやすくはなってはい

ません。むしろ近年さらに難化している

大学も有り大学の二極化が進んでいま

す。 

 大学を出てさえいればある程度将来が

保証されていた時代は終わり，大学で何

を学び，身につけたかと言うことが，今

まで以上に問われる時代になっていま

す。自分の将来をよく考え，自分の興味

ある大学・学部について充分に考えた上

で今からしっかりした対策を立てておく

ことが大切です。 

 

受験の基礎知識編 

【大学グループの略称】 

旧帝大 

1886年交付の帝国大学令によって設立さ

れた戦前生まれの大学。東京大，京都

大，東北大，九州大，北海道大，大阪

大，名古屋大の7大学。 

一橋大，東京工業大，神戸大を合わせて

難関10大学とも呼ばれています。 

GMARCH 
関東地方にある私立大学。学習院大，明

治大，青山学院大，立教大，中央大，法

政大の頭文字を集めた略称。 

関関同立 

関西地方にある私立大学。関西大，関西

学院大，同志社大，立命館大。 
【二段階選抜】 

共通テストの成績で第一段階の選抜を行

い，その合格者のみで二次試験を実施す

る選抜方式。東京大や京都大など旧帝

大，国公立大医学部などで実施。 

【アドミッション・ポリシー】 

大学・学部・学科ごとに示される入学者

受け入れ方針。大学が求める学生像や目

指す方向性を明らかにしたもので，総合

型選抜を受験する際は，受験生の意思と

アドミッション・ポリシーの合致が必須

条件となります。 
※データは東進，河合塾，駿台，ベネッセより 



 

中学の部 

 英語レシテーションコンテスト                 英語科主任 坂井学人   

  7/16(土)に，大講義室において英語レシテーションコンテスト

が開催されました。各学年から選考された代表者による発表でし

た。中体連・高校総体・期末考査と慌ただしい日々が続きました

が，生徒はこの日に向けて練習を重ね，正確な発音だけではな

く，ジェスチャーや顔の表情を使って，体全体で登場人物の感情

を表現したりと，完成度の高い素晴らしい発表ばかりでした。大

人数の前での発表は緊張の高まりもあいまって，セリフが飛んだ

り，声が震えたりという場面もありましたが，それもまた大切な

経験であったと思います。 
 
 
以下，受賞者。 
＜中学の部＞ 
1位：津村明希 (3-3)       「How to Communicate Without 

Words」 
2位：島本 楓 (3-3)          「The Peach Boy」 
3位：矢野さくら (3-3)    「President Kennedy’s Inaugural  
                                           Address」 
4位：金丸 麗 (3-3)          「MADELINE」 
5位：上杉茉奈 (3-3)       「Animal Farm」 
6位：小野楓枝 (3-3)       「Malala’s United Nations Speech」 
 
＜高校の部＞ 
1位：マーフィー桜 (6-2)「Harry Potter and the Deathly  
                                           Hallows」 
2位：荒木龍馬 (5-4)        「The Ants and the Grasshopper」 
3位：首藤明星 (5-4)        「Stay hungry, stay foolish」 
4位：Yoezer Nima (5-4) 「Key Concepts and Processes」 
5位：井本妃奈乃 (5-4)    「The Prince and the Pauper」 
6位：松尾晴菜 (5-4)        「The Little Prince」 
 
 

 

以下，受賞者の喜びのコメント。 
「レシテーションコンテスト自体は今回も含めて三回目でした

が，やはりステージに立つ前と立ったとでは，緊張の度合いが違

い，自分にとっては，あまり納得できない2位でした。ですが，

毎日の練習がこのメダルに実ったのだと思うと少し特別な2位に

も感じました。ですが，これを糧により良い自分に，より良い生

活にしていきたいと思います」(5-4荒木龍馬くん) 
 
「自分にとって，こういった英語での発表は初です。ものすごく

緊張しましたが，発表する際には自然と解きほぐれ，楽しく主張

できました。「自分の言いたいことを英語で言えるの，めっちゃ

気持ちいいやん！」。発表したあとは，達成感と満足感で満たさ

れていました。正直，賞を貰えるとは思いませんでしたが，チャ

ンピオンを取ることが出来，とても嬉しく思います。お陰で，英

語や発表への自信が湧きました。この賞と経験が，これからも英

語を勉強していく自分の背中を押してくれると思います」 
(3-3 津村明希くん) 
 
＜デイビッド先生コメント＞ 

     On Saturday, July 16th, we held the 11th Iwata Intramural 
English Recitation Contest. We created this contest to in-
crease students’ confidence and experience at public speaking 
and to motivate them with the chance to win a prize. This year, 
sixteen students joined the junior high competition and ten 
students participated in the high school division. Students 
spoke on various topics, such as Animal Farm, Peach Boy, The 
Little Prince and Harry Potter. Conditions are still difficult 
with Corona Virus and members had to wear masks, neverthe-
less, everyone did a great job. Congratulations to those who 
participated, as well as the students who supported the event 
by working as timekeepers and announcers. お疲れ様でした！  

高校の部 



 

 高校１・２年生のIWATAコースの生徒は，7月9日(土)，10日
(日)に行われたナビLive2022 in Summerにオンラインで参加しま

した。コロナ禍でなければ福岡のマリンメッセで行われていたイ

ベントですが，昨年度同様オンライン開催となり，教室や各家庭

での参加となりました。 
 大きく４つの分野（オンラインセミナー，まなびステーショ

ン，研究室訪問，講義ライブ）があり，自分の選択したプログラ

ムについて，大学教授の講話を聞いたり，ZOOMでの会議に参加

し意見交換を行ったりしました。1人３～４個のプログラムを受

講するように指示を出していましたが，中には10個以上のプログ

ラムに参加した生徒もおり，自分の進路について真剣に考えて情

報収集している様子が伺えました。 
 
 
生徒の感想より 
（高1） 
・生態学が実際に現場で生かされる環境を知ることができまし

た。 私はどうやって生態学で社会に貢献するかを考えていま

したが，やはり環境問題に貢献したいです。 
・先生の話し方が分かりやすく理解できました。 幼い頃から厳

しく健康習慣をつけることでこれで人生がいいものになること

がわかった。 
・法学系の他の学部に比べると，独立した学部だなと思いまし

た。 行政法は比較的身近なものなので，目を向けやすいなと

思いました。 
・病気が科学的に解明されるまで，病気が6種類の環境的要因と7
種類の心の要因によって引き起こされると思われていたのはと

ても意外だったし，どうしてそのような考えに至ったかという

ことを調べてみようと思った。 
・今まで農家の邪魔者にしかならなかった籾殻が再利用されるの

は，やはり化学の面白さだと思いました。 

・酵素のおもしろさが分かった授業でした。酵素を使ってフード

ロスを削減できることにおどろきました。 
 
（高2） 
・先生の説明がとても分かりやすく研究に興味を持てました！ま

た研究室の学生さんとの写真がすごく楽しそうで見ていてほっ

こりしました！ 
・今まで触れたことのない学問なのですが，AIと人間同士のよう

に話すことができる未来があると思うと面白い学問だと思いま

した。 
・家庭は社会の最小単位という言葉が心に残りました。家政の学

びは社会に繋がるということを知れて良かったです。 
・すごく優しく沢山の質問に答えてもらえたので将来のイメージ

が少しずつできてきました！ 
・化学や物理の知識を用いて，地球のことを段々明らかにしてい

くことにとてもロマンを感じた。 
・北大のことで現役の北大生に色々聞けることはなかなかないと

思うので話を聞けてとても楽しかったです 。 
・どのキャンパスで勉強をするのかあまりわかっていなかったの

で詳細が知れてよかったです。学部混成で大学での学びについ

て話し合える授業があるのは面白そうだと思いました。 

 集団討論・個人面接セミナー（高3希望者） ～メディカルラボ～   進路担当 山月 秀夫 

2020年度 順天堂大学医学部医学科 

一般選抜 小論文の問題 

The Runaway (Norman Rockwell作) を見て感じた

ことを，800字以内で書きなさい。 

(試験時間70分) 

 6月30日(木)期末考査直後でしたが，医学部等を志望する高3生
を対象に，メディカルラボ(河合塾グループ・医系専門予備校)か

ら講師をお招きして，医学部入試対策講座と集団討論・個人面接

練習を実施しました。 

 講師の山本雄三先生は，医学部の入試問題や入試情報を分析す

る専門機関「メディカルラボ情報研究所」の所長で，全国で開催

する医学部入試に関するガイダンスの企画・講演や，全国医学部

受験情報誌等の企画・構成を担当しています。 

 医学部入試の概要説明とともに，まだ志望理由書や小論文を書

いたことがない生徒，面接練習をしたことがない生徒にもすぐに

対策として活用できる資料やアドバイスを提供していただきまし

た。特に「採点する側の立場」についての説明は，生徒にとって

も新たな視点が得られたと思います。 

 対策講座の後には，集団討論や個人面接の指導が行われ，生徒

は本番さながらの様子で挑戦していました。たいへん有意義な時

間となりました。 

 

 

＜生徒の感想（一部）＞ 

・医療や理系分野だけでなく色々な分野の知識を吸収することが

重要だと思いました。 

・私は集団討論に参加しましたが，テーマが難しく，あまり建設

的な意見を出すことができませんでした。練習を重ね，本番に

対応できるようにしていきたいと思います。 

・初めての実戦でとても緊張したけれど，本番で緊張しても声が

上擦っても，マイナスにならず，逆に若さを感じていいと仰っ

てくれてとても安心しました。どのような雰囲気でするのかが

分かって，とても身になったと思います。 

↑中学1年「美術」の期末考査にも出題された作品です！ 

 夢ナビ（高1・高2IWATAコース）                高2進路担当 堀 寿瑞代  



 

 7月の部活動結果報告 

囲碁・将棋部 
みらいしんきん杯わくわくドリーム 

将棋大会2022 
７月18日（月） 

於J:COMホルトホール ３階会議室 

■中高生部門Ａ級（スイス式トーナメント） 

 上杉凌大(5-3) ×○○○○ 準優勝 

■中高生部門Ｂ級（スイス式トーナメント） 

 今村拓貴(5-3) ○○○○ 優勝 

 漆間虎弥太(5-3)○○×○ 準優勝 

 安東幸太(5-3) 不戦勝××× 

■中高生部門Ｃ級（リーグ戦） 

 阿南充紀(1-1) 優勝 

 勝山聖也(1-3) ４位 

■ガールズ部門（リーグ戦） 

 衛藤優花(1-2) ４位 

 上杉咲希(1-2) ５位 

中学生は，はじめての大会でした。実力を発

揮することの難しさを感じて，次の大会につ

なげてほしいです。中高生部門Ｂ級優勝･準優

勝の部員は，次回はＡ級にチャレンジしてほ

しいです。  

(顧問：姫野 眞次) 

 

 

 

令和4年度高文連将棋専門部  

夏季将棋大会及び研修会 

7月24日（土）  

於大分上野丘高等学校会議室 

Ｓ・Ａ・Ｂ・Ｃの4階級に分かれて，対局と研

修 

■Ａ級（14名によるスイス式トーナメント） 

  5-3上杉凌大  ○○○○ 優勝 

  5-3今村拓貴  ○××○ 

  5-3漆間虎弥太 ○××× 

■Ｂ級（14名によるスイス式トーナメント） 

  4-3疋田正剛  ○××○○ 

 

 実力（棋力）的には，上杉のＡ級は順当で

すが，今村と漆間はＡ･Ｂの境界線上，疋田は

Ｃ級ですが，上の階級にチャレンジし，よく

頑張りました。コロナ対策を施す中で今回は

対局後の感想戦も許可されました。感想戦で

先生方にご指導を受ける者がいたり，昼休み

の時間に他校の強豪選手と自主対局をする者

もおり，研修も含めて刺激や収穫の多い大会

でした。  

(顧問：姫野 眞次) 

 

 

 

女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部(高校) 

7/10(日)  

第75回全国高等学校バスケットボール選手権

大会(ウインターカップ2022)大分県予選 

１回戦 岩田 32－65 佐伯鶴城・佐伯豊南 

１Ｑからリードされ，そのままずるずると差

をつけられてしまいました。リバウンドはと

れてもその後のシュートが良くなく，特に大

切な場面で決めきれませんでした。点差はつ

きましたが，練習してきたことがうまくい

き，シュートにつながったプレーや粘り強い

ＤＦも多く見られました。継続して夏休みの

練習も頑張りたいと思います。また，保護者

の方の会場での応援が大きな力になりまし

た。いつも送迎等あたたかいサポートをあり

がとうございます。  

 (顧問：酒見 真由) 

 

 

男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部(高校) 

7/16（土）第75回 全国高等学校バスケット

ボール選手権大会(ウインターカップ2022)大
分県予選 

【男子】 

 1回戦 岩田 32 ― 玖珠美山 57 
 初戦は過去対戦歴がある玖珠美山との1戦。

去年の南九州4県では現高校3年生主体のチー

ムで勝利した相手でした。勝利を目指し挑み

ましたが，試合序盤から自分たちのプレーで

うまくいかない場面が多く，１Qで12点差を

つけられました。しかし2Qから徐々に流れを

取り戻し，一時3点差まで相手に詰め寄りまし

たが，３Qでその流れを一気に持っていかれ

てしまい，最終的には20点差で敗れました。

今回の試合を受け，チームの課題も明確にな

りました。私学大会に向けてまた日頃の練習

から頑張ります！ 

保護者の方々の送迎等のサポートに感謝しま

す。  

(顧問：牧野 佳太) 

 

 

 

野球部 

■第54回大分県高等学校軟式野球大会大分県

予選(6/4～6/6 於：別大興産スタジアム) 

1回戦  岩田 7対6 久住高原農業高校 

決勝戦  岩田 0対10 東九州龍谷高校 

 

 

 

準優勝 

 1回戦では初回から3点を取られ，苦しい試

合展開となりましたが，1点ずつ返していき，

6回には打線がうまくつながり，4得点しまし

た。終盤，同点に追いつかれる場面もありま

したが，1点差で勝利を収めました。 

 決勝戦では途中まで接戦となり，岩田らし

い粘り強い戦いができていましたが，ミスか

ら相手に得点を与えてしまい，攻撃でもチャ

ンスを生かせず勝利とはなりませんでした。

しかしながら，少ない練習量の中で9回まで試

合をやり切り，準優勝を収めることができた

ことはとても大きな収穫となりました。 

 (顧問：伊東 英陽) 

 

 

 

■第67回全国高等学校軟式野球大会大分大会

(7/16～7/17 於：昭和電工スタジアム) 

1回戦 岩田 0対7 津久見 

 

 故障者がいる中，厳しいチーム状況で臨ん

だ試合となりました。序盤から相手に着実に

得点を重ねられ，終始苦しい試合展開となり

ましたが，一つ一つのアウトを全員で取る気

持ちを持って戦い抜きました。何度かチャン

スもつくりましたが生かせず，悔しい試合と

なりましたが，ここぞという時の集中力など

選手の成長した姿をみることができました。

今いるメンバーで試合ができるのも残りわず

かとなってきました。1日1日の練習を大切に

して有終の美を飾ってもらいたいと思いま

す。 

 保護者の方々には暑い中，送迎・応援をし

てくださったお礼を申し上げます。今後とも

よろしくお願いいたします。 

 (顧問：伊東 英陽) 



 

［部活動］夏季休業中の練習計画 

〔注意〕Ａは午前，Ｐは午後を表します。「中・高」別／学年別に設定された練習日，試合等に 
    ついては，各部顧問からの連絡を御覧下さい。 

月 日 曜 行 事 
サッカー テニス 剣道 卓球 バスケ ギター 

囲碁 

将棋 
家庭 書道 

中学 高校 女子 男子     中学 高校         

8 1 月 転入学考査 A A A   P P   A       

  2 火   A A   Ａ P P   A Ｐ   A 

  3 水       A          A P   A 

  4 木   A A   Ａ       A P   A 

  5 金   A A         A A A P A A 

  6 土 私学体育大会(陸上)             A A A       

  7 日 私学体育大会(陸上)                         

  8 月           P   A A A       

  9 火           P   A A リハ       

  10 水 私学フェスタ             A A 大会       

  11 木 山の日         
昇段  

審査 
              

  12 金                           

  13 土                           

  14 日                           

  15 月   A A           A         

  16 火 私学体育大会(バスケ) A A Ｐ Ａ       大会         

  17 水 私学体育大会(バスケ) A A Ａ Ｐ       大会 A       

  18 木 
私学体育大会(総合開会式・

競技) 
  大会 大会 大会         A       

  19 金 私学体育大会（競技）     大会 大会     A   A       

  20 土 職員会議 A A   大会     P P 大会       

  21 日 寮生帰寮（午後）       大会                 

  22 月 始業日                         

学園だより 



 

 新型コロナウイルス感染拡大に伴い，昨年より，夜間自習を中

止しております。 

 

※夜間自習…月～金の18:00から20:00まで大講義室で自

学自習ができるシステム(通学生対象・希

望者申込制・月500円) 

 

 現在のところ，まだ再開の目処が立っておりません。ご了承く

ださい。 

 これまで2学期学園祭後からの再開を検討しておりましたが，

この状況下では，再開できない状態が続くことになると考えられ

ます。 

 状況が好転し再開の目処が立てば，BLEND等でお知らせするよ

うにいたしますので，よろしくお願いいたします。 

 なお，夜間自習についてはこれまでも，参加生徒の出欠管理や

安全管理，また食事等の問題や職員の労務管理など課題も多く，

見直しの必要が生じていることを申し添えさせていただきます。 

 夜間自習について                                 進路担当 山月 秀夫   

 職員駐車場から5号館に繋がる通路を一時閉鎖します。        生徒指導主任 野村 哲也 

  

●２学期からの変更点 

 職員駐車場から５号館に繋がる通路を一時閉鎖します。 

  

 車で送迎時の職員駐車場入り口付近での一時停車につい

て，学園だよりでもお願いしていましたが， 

 未だに改善されているとは言い難い状況が続いています

ので，校内の交通環境を優先させて頂きたく 

 以下のように対処させて頂きます。ご協力のほど，よろ

しくお願いいたします。 

 

 

●５号館に繋がる通路を閉鎖します。 
  

 ・職員駐車場から校内への通路はＡとＢの２カ所 

  のみとなります。 

 ・特に登校時は車の出入りが多くなりますので， 

  一時停車は短時間でお願いいたします。 

 ・８月２２日（月）から実施します。 

 

 以上，ご協力お願いします。 

Ａ地点 

Ｂ地点 

１号館 

２号館 

３号館 

５号館 

学園だより 



 

電話  097(558)3007 
Fax    097(556)8937 
Email  iwata@iwata.ed . jp 
 

＜長期休暇時における学校休業中の連絡先＞ 

 学校携帯： 080-8595-4916 
  ※時間帯によっては対応できないことがあります。 

岩田中学校･高等学校 

21世紀の有為な人材を育成する 

大分市岩田町１－１－１ 

学校法人岩田学園 

  ◆岩田公式SNS “岩田Historia”  

  今回はNo.32～35，現在“岩田Historia47”まで公開中 

★岩田Historia32 

５回生の頃，バレーやソフトテニス，ラグビー部がありました。文化部は美術や歴史研究同好会，ＥＳＳがあり，その後に書道や家庭，ギタ－，インターアクト

部が新設されました。ちなみに，球技大会は中学，高校という枠で戦っていました。Historia★ 

写真：５回生のアルバムより 

 

 

 
 
 
 
 

★岩田Historia33 

６回生が入学して６学年が初めてそろい，寮は大所帯となりました。修学旅行は北海道，学園祭では体力を競う系が人気でした。決勝種目は『氷水(塩入)

ドラム缶で潜水(10月下旬)』で，特番や夕方のニュースで放映されました。今ではありえません。Historia★ 

写真：６回生のアルバムより 

 

 

 

 

 
 
 

★岩田Historia34 

６回生学園祭テーマは『輝煌』，卒業アルバムの担任画にも反映されました。愛媛の夏季訓練は最終期に入り，学園祭フェーズは創生期から発展期へ。ち

なみに昨年度第３９学園祭『MUGEN』は延期措置により，今年の３月１６,１７日に開催されました。Historia★ 

写真：６回生のアルバムより 

 

 

 
 
 
 
 

★岩田Historia35 

７回生の頃，新入生は入学後すぐに湯布院で合宿。福万山(標高1.236m)登山があり，とてもタフでした。タフと言えば，この当時は教室にエアコンがなく，

７回生の夏季学習はレンタル冷房装置を特設。修学旅行は夏の北海道なので涼しさ最高！Historia★ 

写真：７回生のアルバムより 

 
 
 


